

22
AVR 2020

LA FILIÈRE ÉVÉNEMENTIELLE PROPOSE UN PLAN DE SAUVETAGE AU GOUVERNEMENT

vous êtes ici :

[accueil](#)[La filière événementielle propose un plan de sauvetage au gouvernement](#)**crealians**
Fédération Française des Métiers de l'Événementiel et de la Réception**france congrès
et événements**
Développer l'attractivité des territoires**LES TRAITEURS**
Organisateurs de Réceptions
DE FRANCE

Les organisations professionnelles de la filière événementielle proposent au gouvernement un plan de sauvetage à destination de toutes les entreprises du secteur. Parmi ces organisations :

- **Coésio.** Association qui rassemble les Destinations Francophones de Congrès.
- **Créalians.** Association qui rassemble les agences de design de stand et les prestataires liés à la réalisation des stands.
- **France Congrès et Événements.** Le réseau réunit les villes et métropoles qui font de l'accueil et de l'organisation de rencontres professionnelles et grand public, un axe de développement économique et un important vecteur d'image.
- **L'évènement.** Association qui rassemble les agences événementielles et les prestataires.
- **Synpase.** Syndicat National des Prestataires de l'Audiovisuel Scénique et Évènementiel représentant les prestataires techniques œuvrant pour le spectacle et l'évènement (sonorisation, éclairage, vidéo, structure, fabrication de décors, régie, etc...).
- **Traiteurs de France.** Réseau national des traiteurs organisateurs de réceptions indépendants haut de gamme.
- **Unimev.** Union Française des Métiers de l'Évènement qui rassemble les organisateurs d'événements (foires, salons, congrès, événements sportifs), les gestionnaires de sites (parc des expositions, centres de congrès, stades, aréna...) et les prestataires de services.

Communiqué du collectif :

» L'interdiction des événements depuis fin février puis le confinement général ont dramatiquement impacté tous les acteurs des métiers de l'évènementiel et déjà coûté près de 15 milliards de retombées économiques. Les organisations professionnelles de la filière se sont unies pour défendre la sauvegarde des métiers qu'elles représentent et proposer aux services de l'Etat des mesures concrètes à mettre en place rapidement.

Lundi 13 avril dans son allocution télévisée, le président Emmanuel Macron a annoncé la mise en oeuvre d'un plan spécifique pour les secteurs tels que l'évènementiel qui seront durement affectés. L'objectif affiché est donc bien la préservation des entreprises et des emplois et nous nous en félicitons. Nous saluons la forte mobilisation des pouvoirs publics pour les entreprises du secteur, autour de Bruno Lemaire, Muriel Pénicaut, et Jean-Baptiste Lemoyne pour leur mobilisation à nos côtés.

Cependant et pour y parvenir, il est indispensable que les mesures prises soient fortes, adoptées rapidement et se poursuivent sur le long terme. Seul un programme d'actions concrètes et ambitieuses s'inscrivant sur la durée peut, à moyen terme, sauvegarder notre filière, et ainsi créer les conditions de reprise indispensables à la santé économique de notre pays.